



光る知性 豊かな心 強い意志

南 中 生

長井市立長井南中学校

令和 5 年 7 月 21 日

校長 赤間 幸生

1 学期末 生徒会 & 学年 スローガン 成果と課題 次のステージへ



生徒会スローガン「結（むすぶ）～南中 Pride をあたり前に～」の取り組みはどうだったのかを振り返る全校集会が25日（火）に開かれます。その実態調査が昨日行われました。どのような成果と課題が見えてくるのか、そして2学期にどうつないでいくのか、楽しみにしています。

併せて、各学年スローガンも振り返りの時期。集団としての力の向上をめざし、工夫やアイデアが盛り込まれた興味深い言葉が示されています。2学期は、学年集団の力を高める活動が計画されています。学年団で決議されたスローガン達成に向け、リーダーとフォロワーとが一丸となって邁進していくことを期待します。そして、その活動の成功に向けた取り組みを通して、一層学年の集団の力が高まることを期待しています



1 学年 「 ONE(ワン) 」 ～ 1人1人の個性を認め合い、 1つにまとまることができる ～



「1人1人が NO.1」 その人にしかない長所が全員にあるはず。 <協力>
<メリハリ> <個性> を具体的な行動目標と掲げ、成長を期す学年にしよう！

2 学年 「 慶子鉄道 99 (ダブルナイン) 」

1年生に入学してきた時の入場曲は「銀河鉄道999」。
主任の慶子鉄道に乗って、初心を忘れず、挑戦していく
学年にしよう！



3 学年 「 We can do it 」 ～ 夢に向かって 突き進め ～

小松主任と3年生の先生方、そして3年生108名で、感動
と青春あふれる学校生活を創り上げ、全員で全員の夢実
現に向けて邁進しよう、という思いを込めて♪



栄光の記録



◇ 日本赤十字社 銀色有功章 5月8日

※「銀色有功章」とは？

永年（15年）に渡り赤十字奉仕活動に
従事し、進展に大きく寄与した個人・団
体に贈られる。

* 南中は、生徒会役員が「海外助け合い」
の募金活動を展開してきました。市内のス
ーパーの前で活動してきましたが、ここ数
年は新型コロナウイルスの影響で、校内で
の募金活動でした。



◇ 第62回山形県吹奏楽コンクール置賜地区予選
7月15日

中学校の部 優秀 <県コンクール出場>

